

## **Agradecimientos**

Agradezco de todo corazón a mi mamá, motor y apoyo en todo momento, guía y fuerza para seguir adelante, sin duda mi gran apoyo. A mi papá del que aprendí y aprendo tantas cosas, otro motor importante en mi vida, en mi crecimiento y formación. Gracias a ambos por su cariño, comprensión y apoyo sin condiciones ni medida. Gracias por guiarme y seguirlo haciendo en este camino.

A mis hermanos Luis y Fabián, compañeros de juego y de vida, los cuales, siempre han estado a mi lado y que admiro, respeto y amo.

A ti, Andrea, por ser esa increíble persona, que llegaste aquí, a mi lado para quedarte y para compartirlo todo conmigo, te amo.

A mi familia, en especial a mis abuelitos y tíos, de ellos que siempre tuve una sonrisa, un consejo y abrigo.

Agradezco también a las personas que compartieron conmigo, a lo largo de mis estudios y con los que viví grandes momentos, sonrisas y alegrías. Gracias a mis compañeros de clases, a ellos, que se convirtieron en grandes amigos y hermanos: Rubén, Pilar, Herson, Néstor, Jorge, Manuel y Alejandro.

Gracias a mis profesores, por compartir sus conocimientos y generar una forma de ver las cosas diferentes y de pensar antes que cualquier otra cosa.

Gracias al ingeniero Alejandro Velázquez, por su apoyo en la realización de este trabajo, además de gran profesor, asesor y persona.

Agradezco a las personas ayudaron en mi crecimiento personal como profesionalmente, por su paciencia, por compartir sus conocimientos sin límite y su amistad.

Y Agradezco a mi universidad, mi segunda casa que me abrió sus puertas desde muy temprana edad, que me abrigo y lleno de enseñanzas, me contagio de su grandeza y me hizo mejor persona. Y a mi Facultad de Ingeniería, en la cual pase, sin duda, viví de mis mejores años, principal modelador de mi presente.